

# EG-Konformitätserklärung

gemäß Richtlinie 2014/35/EU (Niederspannung)

Original-Konformitätserklärung



**Hersteller** Alexander Binzel Schweisstechnik GmbH & Co. KG  
Kiesacker  
35418 Alten-Buseck  
Deutschland

**Bevollmächtigter für die Zusammenstellung der technischen Unterlagen** Hubert Metzger  
Adresse siehe Hersteller

<b>Produkt</b>	<b>Beschreibung</b>	Die WIG-Handsweißbrenner der Baureihe ABITIG® GRIP Little werden zum Schutzgasschweißen mit Wolframelektroden und inerten Gasen eingesetzt.		
	<b>Bezeichnung</b>	WIG Schweißbrenner	<b>Funktion</b>	Schweißen
	<b>Handelsbezeichnung</b>	ABITIG® GRIP Little	<b>Typ</b>	9 / 20 17 / 24G / 24W 25 150 / 260W 90 / 180W

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt aufgrund seiner Konzipierung und Bauart in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung die einschlägigen grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der Richtlinie 2014/35/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (ABI. L96 vom 29.03.2014).

Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung der Produkte verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

**Zutreffende EG-Richtlinien** 2014/35/EU Niederspannung  
2011/65/EU RoHS

**Angewandte harmonisierte Normen** EN 60974-7:2013  
EN 50581:2012

**Angewandte nationale Normen und technische Spezifikationen**

Alten-Buseck, 29.06.2017

Unterschrift

Prof. Dr.-Ing. Emil Schubert, Geschäftsführer

# EC Declaration of Conformity

in accordance with Directive 2014/35/EU (Low Voltage)

Translation of the EC Declaration of conformity



**Manufacturer** ALEXANDER BINZEL GMBH & CO. KG  
Kiesacker  
35418 Alten-Buseck  
Deutschland

**Authorized person for the technical documentation** Hubert Metzger  
Address – see address of manufacturer

<b>Product</b>	<b>Description</b>	The TIG manual welding torches of the ABITIG GRIP® Little range are used for inert gas welding with tungsten electrodes and inert gases.		
	<b>Designation</b>	TIG welding torches	<b>Function</b>	welding
	<b>Trade name</b>	ABITIG® GRIP Little	<b>Type</b>	9 / 20 17 / 24G / 24W 25 150 / 260W 90 / 180W,

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant essential EC safety and health requirements of Directive 2014/35/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits (OJ L96, 29.3.2014) with respect to its construction, design and version placed in the market by us.

This declaration ceases to be valid in case of a modification of the device without our authorization.

**Applicable EC directives** 2014/35/EU Low Voltage Directive  
2011/65/EU RoHS

**Harmonized standards used** EN 60974-7:2013  
EN 50581:2012

**Harmonized national standards and technical specifications**

Alten-Buseck, 29.06.2017

Signature   
Prof. Dr.-Ing. Emil Schubert, Managing Director